



ロータリーは機会の扉を開く

高岡 **北**  
ロータリークラブ  
TAKAOKA-NORTH  
ROTARY CLUB



例会日・毎週月曜日 12:30～13:30  
例会場・ホテルニューオータニ高岡

創立・1980年5月19日  
認証・1980年6月12日  
国内創立順位・1489

会長 野尻 信晴  
幹事 吉谷奈艶子  
会報委員長 魚住 晃一

## 第1817回 例会 6月 21日 (月)



◇点鐘 野尻会長

◇国歌斉唱

◇ソング “四つのテスト”

◇会長挨拶ならびに報告

皆さんこんにちは。今日、久しぶりにホテルニューオータニ高岡で顔を合わせての最終例会となります。歴代の素晴らしい会長から受け継いできたバッジを、宮田直前会長から受け取って1年間が経ち、本日、最終例会を迎えることが出来ました。振り返ると、コロナが始まりいまだにコロナが続いております。新原会長の時代もどうなるかわかりませんね。

私事ですが、新型コロナウイルスのワクチンを2回打つと熱が出たり、倦怠感が出たりするそうで、期待しておりましたが、何にも出ませんでした。若い人が出るそうですね。

コロナ禍の中、高岡北RCは会員、家族、事務局の健康と安全を第一に考えて、五十嵐先生に相談しながら今日までやって来ました。1人もコロナ患者を出すことも無く、無事に終了できました。

素晴らしいスタッフに恵まれて、今日やって来ました。特に吉谷幹事、事務局にはいろいろとお世話になりました。理事・役員の方々に見守られ、無事本日を迎えられたこと、本当に感謝いたします。Zoomも良いですが、やっぱり、顔を合わせて相談したり、笑ったり、いろんな意見を出し合い過ごすのが本当のロータリーだと思います。早くそのような日が来るよう願っております。

私の最後の仕事となりました、6月19日開催の「第43回インターアクト協議会」がZoomで行われました。ワークショップでは、外国の方がどのように日本に馴染むことが出来るかという問題を討論しておられ、共通語である英語を一生懸命やろうと思いました。

昨日は父の日で、娘たちが派手なシャツを買って来ました。その御礼に蛍狩りをしようと青井谷へ家族で行って来ました。約1時間ほど散策しました。子供たちは喜

んでいたもので、良かったです。蛍を包み込んだ孫の手がぼんやりと浮かび上がり、大変かわいかったです。もし孫たちが10年、20年後また行く機会がありましたら、この日のことを思い出してほしいです。やはり、蛍が群れているのを見ると心が癒されました。自然を守っていかうと強く思いました。

皆様、一年間ありがとうございました。



\*クラブ定款第10条第3節に基づき、本年度の会計監査委員に八塚、唐澤両パスト会長を指名いたします。  
\*山辺知代会員へRLI終了証とバッジをお渡しする

◇幹事報告

1) 次週6月28日(月)は例会取消しです。

2) 配布：①会報NO.41

②2021-22年度出席免除申請書

◇6月在籍表彰

金森哲司君(41年)	勝山 功君(41年)
金田恒幸君(41年)	紺谷司郎君(41年)
荻布精一君(41年)	田辺千秋君(41年)
和田 徹君(41年)	松長一雄君(32年)
八塚昌俊君(32年)	数田 繁君(32年)
野崎雄次君(9年)	島 幸美君(3年)

◇6月結婚記念日祝い

長澤貴士君(20日、23年)

◇6月誕生日祝い

水原延幸君(23日、52歳)

◇出席報告 出席者 29名 メイクアップ済 0名

名誉会員	会員数	本日の出席率	6/7 例会 修正出席率
1名	36名	93.55 %	69.57 %



## ◇委員会報告

\*山辺インターアクト委員長より、6/19開催「第43回インターアクト協議会」の報告

\*魚住雑誌委員長より「ロータリーの友」6月号の紹介

\*出席委員会より、ホームクラブ100%表彰

野尻会長、吉谷幹事、魚住会員、前田会員

=記念品贈呈= ~ 代表者より挨拶 ~



→前田会員挨拶  
(入会以来無欠席)



## ◇ニコニコBOX 報告

野尻会長：最終例会を迎えることが出来ました。これも皆々様の協力、スバラシイスタッフに恵まれたからです。特に幹事の吉谷さん、原さん、籍も入っていないのに、ありがとうございました。

吉谷幹事：皆様のご協力の下無事に本年度が終わりましたことを心より感謝申し上げます。幹事の務めとして野尻会長にご挨拶していただけるようにZoom開催を進めることができ、ほぼ全開催できましたことを安堵しております。地区副幹事としても精一杯お腹いっぱい務め上げることが出来ました。本当にありがとうございました。

6/15 会社の創立記念として有儀正八幡宮でお払いをしていただき、心を清らかに邁進いたします。たぶん。

八塚昌俊君：1年間皆様のご協力により何とかガバナーの重責を全うすることが出来ました。ガバナー事務局は、残務処理の為に7月いっぱい高岡北クラブの事務局に居候させていただきます。兎にも角にも皆様のご協力に感謝いたします。

勝山 功君：八塚さん、藤井さん、野尻さん、吉谷さん1年間御苦労様でした。

藤井 均君：野尻会長、吉谷幹事1年間御苦労様でした。次年度新原会長、片岡幹事健康に留意し頑張ってください。この一年ガバナー事務所の活動にご支援ご協力ありがとうございます。深く感謝致します。

宮田義弘君：野尻会長、吉谷幹事理事役員の皆様御苦労様でした。コロナ禍の中大変お疲れ様でした。

村牧啓功君：八塚さん、藤井さん、野尻さん、吉谷さん1年間御苦労様でした。ゴルフで良い事がありました。ホールインワンではありません・・・

山辺知代君：野尻会長、吉谷幹事そして八塚ガバナーお疲れ様でした！！

島 幸美君：結婚記念日のお花ありがとうございました。75歳までゴルフが出来るようにまだまだ頑張ります。

前田 央君：八塚ガバナー、野尻会長に幹部の皆様方1年間御苦労様でした。

荒木信幸君：委員長の癖にニコニコBOX3回目です。役員の皆様お疲れ様でした。

【今年度ニコBOX累計額 544,300円】

\*ニコBOX委員会より、ニコBOX年間大賞発表

①優秀金額賞・・・野尻会長

②最多件数賞・・・野尻会長 **三冠王!**

③内容優秀賞・・・野尻会長



## ◇会長・幹事の引継式

\*会長、幹事バッジの引き継ぎ

新原会長エレクト、片岡次年度幹事へ

\*野尻会長、吉谷幹事に記念品の贈呈



## 第43回インターアクト協議会報告

山辺知代インターアクト委員長

6月19日、当クラブがスポンサークラブをしている、高岡向陵高等学校インターアクトクラブがホスト校として、「第43回インターアクト協議会」が開催されました。今回コロナ禍ということで、どのように開催するかが大きな問題でした。通常は集合してやっていたのですが、今回はすべてZoomで行いました。高岡向陵高等学校も生徒レベルにまではZoomが行き渡っておらず、リハーサルを重ねながら、吉谷地区青少年担当副幹事、才高地区インターアクト委員長、担当教諭の薬師先生、藤川先生など、色々な方のご尽力をいただき開催いたしました。大きなトラブルは無く、少し通信面で音が出なかったり、相手側に聞こえなかったりというトラブルはありましたが、無事、開催できました。

講演として、デンサンを手がけられた金森監督が、伝統産業とはという題材でお話されました。高校生には有意義な時間を過ごせたのではないかと思います。

このような時代ですので、Zoom開催になりましたが、これからもZoomを活用することにより、同じ地域のみならず、離れた地域のインターアクトクラブと繋がって、新しい取り組みも出来るという発見がありました。